



La ministra de Política Territorial responde sobre la desconcentración en el Senado

Isabel Rodríguez: "Allí donde llega el Estado llega la prosperidad, el empleo y el desarrollo sostenible"

• En su respuesta a un senador castellano-leonés, la ministra ha asegurado que "no hay mejor manera de compartir Estado que sentir el Estado, y Castilla y León cuenta con el compromiso del Gobierno para su mejora y su prosperidad"

Madrid, 1 de febrero de 2022.- La ministra de Política Territorial, Isabel Rodríguez, ha destacado que "la desconcentración es un elemento útil, como ya se ha demostrado, y, ante la alarma de algunos, viene recogida en los principios constitucionales y en la Ley de Régimen Jurídico del Sector Público y es un proceso que viene para garantizar la cohesión social".

Isabel Rodríguez, que ha respondido a una pregunta del senador socialista, Luis Alfonso Rey, en la sesión de control al Gobierno en el Senado, ha añadido que "estamos en un momento de oportunidad y de modernización de nuestro país". Vivimos en un país muy descentralizado políticamente, a través del Estado de las autonomías, pero que no ha venido acompañado de una descentralización de la Administración General del Estado, "y ya tenemos experiencias de que allí donde llega el Estado llega la prosperidad, el empleo y el desarrollo sostenible".

Proceso para vertebrar el territorio y avanzar en cohesión social

Isabel Rodríguez ha defendido el acuerdo de desconcentración: "Iniciamos este proceso dentro de los ejes de modernización y transformación en nuestro país para evitar desigualdades y avanzar en cohesión social. La falta de vertebración en el territorio hace que sigan existiendo desigualdades que hemos de abordar".

"Y como tenemos la experiencia, queremos seguir profundizando en esta senda, dando oportunidades a territorios como Castilla y León, que lleva muchos años perdiendo población", ha subrayado.

La ministra ha expresado el compromiso del Gobierno de España para que el sector público tenga su presencia en proyectos para Castilla y León como, quizá el más importante, señalado el pasado fin de semana por el presidente del









Gobierno, "el Cuartel Monte La Reina en Toro (Zamora), con una inversión de 20 millones de euros y un impacto económico de 40 millones en la provincia, que atraerá a 4.000 personas con sus familias, para generar riqueza y prosperidad".

"Desconcentramos para cohesionar, no hay mejor manera que compartir Estado para sentir el Estado y sentir este país, y Castilla y León cuenta con el compromiso del Gobierno, y por tanto con el compromiso de este país, para su mejora y su prosperidad, ha concluido.